

新潟岡本硝子株式会社 事業統括部設備課 高橋課長



高橋課長

内山パパ

お 育休取得の相談を受けたときの気持ちを教えてください

会社としては男性の育休取得を進めており、今回3人目の取得となりました。

私自身も妻の出産に立ち会った経験がありましたので、内山さんにもぜひ、経験してもらいたいと思いました。また、入社当時からの付き合いなので、父親になる彼を応援できると、嬉しい気持ちで背中を押しました。

③ 育休前に行った職場内(所属係・担当)、本人への対応を教えてください 業務内容を確認し、支障が出ないよう、チームで業務を分担しました。



会社としては、育休に限らず、普段から「お互い様」の精神を大切にし、誰もが休みやすい環境づくりに努めています。従業員の平均年齢が比較的若いので、時代の流れに合わせて柔軟に対応しており、働きやすい職場づくりが進んでいると思います。

部下・同僚が育休を取得したことで、職場内でよかったことを教えてください

男性の育児休業取得が当たり前となるよう、実績を重ねています。独身の従業員や、これから子どもが生まれる従業員も大勢いますので、今後につながるよい手本になったと思います。

❸ 取得後に、もっとこうすればよかったなどの気づきがあれば教えてください

今回、彼にしかできない重要な業務と出産の時期がちょうど重なってしまったため、やむ を得ず分割取得になりましたが、できれば分割せず、もっと長く取らせてあげたかったなと 思います。

